



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

16 avril 2019

Visite officielle de l'ambassadeur de Suède

Le canton du Valais a reçu la visite officielle de l'ambassadeur de Suède en Suisse, S. E. Magnus Hartog-Holm. Il a été accueilli au Château Mercier à Sierre par une délégation valaisanne emmenée par la présidente du Conseil d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten et le vice-président Roberto Schmidt.

En poste à Berne depuis 2014, S. E. Magnus Hartog-Holm, ambassadeur de Suède, a rendu visite aux autorités valaisannes, accompagné de la cheffe de la Chambre de commerce Suisse-Suède, Eva Fiorenzini.

Dans son allocution de bienvenue, la présidente du Gouvernement Esther Waeber-Kalbermatten a souligné les excellentes relations entre la Suisse et la Suède, deux pays neutres qui poursuivent des objectifs similaires en matière de droits de l'homme, de paix, d'environnement, de coopération au développement ou de protection du climat. Elle a également fait référence aux nombreux échanges et partenariats entre les deux pays sur le plan politique, économique et en matière de formation.

De son côté, l'ambassadeur de Suède a également relevé la bonne entente entre les deux pays. Il a mentionné l'existence d'une communauté d'un peu moins de 300 Suédois qui vivent en Valais ou fréquentent régulièrement le canton, certains y possédant des résidences secondaires. Les Suédois apprécient notamment les stations de ski valaisannes, à l'instar de leur famille royale.

La présidente et le vice-président du Gouvernement valaisan étaient accompagnés pour cette réception au Château Mercier de Sierre de Monique Albrecht, vice-chancelière d'Etat, Anne-Marie Sauthier-Luyet, présidente du Grand Conseil, Lionel Seeberger, président du Tribunal cantonal, Nicolas Dubuis, procureur général, Pierre Berthod, président de la ville de Sierre et Jean-Marie Viaccoz, préfet du district de Sierre.

